



---

pro interplast, Dienstag, 27. November 2018

## **Gastbericht Dr. Leßle über das ASEED Waisenhaus in Ngaoundéré, Kamerun (zum Jahresbericht 2018)**

2018 feiert das ASEED Waisenhaus (L'Association Pour l'Encadrement des Enfants en Difficulté) in Ngaoundéré sein 5-jähriges Jubiläum - auch wenn es keinen echten „ersten Tag“ gab. Begonnen hatte alles bereits viele Jahre zuvor mit Schwester Carines Hilfe und Fürsorge für verlassene Kinder in den Straßen von Ngaoundéré. Zunächst kümmerte sie sich um zwei Geschwister und nahm dann ein weiteres Mädchen bei sich auf. Alles in ihrer einfachen, kleinen Wohnung im Stadtteil Baladji. Schon bald wurde sie von Nachbarn auf weitere Kinder aufmerksam gemacht, die ihrer Hilfe bedurften. Daraufhin zog sie 2013 in das Haus im Quartier Commercial, in welchem sie jetzt mit 25 Babys, Kindern und Jugendlichen lebt.

[Gstbericht Dr. Leßle \(Kamerun\) zum Jahresbericht 2018](#)